

Preguntas frecuentes de los padres

¿Cuál es el número de teléfono de Balarat?

Los teléfonos del centro solo se utilizan en casos de emergencia. Para comunicarse con la oficina principal de Balarat, llame al 720-424-2940. El horario de la oficina es de 7 a. m a 5 p. m.

¿Mi hijo podrá llamar a casa mientras esté en Balarat?

Los estudiantes no tienen permitido traer sus teléfonos celulares ni utilizar el teléfono de Balarat para llamar a la casa. En caso de emergencia, un miembro del personal se comunicará con usted inmediatamente. Para muchos estudiantes, la experiencia de pasar la noche fuera de su casa representa un aprendizaje tan valioso como el plan de estudios. A menudo, llamar a casa puede empeorar la situación si están extrañando.

¿Podré visitar a mi hijo mientras esté en Balarat?

No se permiten las visitas, ni siquiera de los miembros de la familia. Somos un campus cerrado a los efectos de proteger a todos los estudiantes del centro.

¿Mi hijo recibirá suficientes alimentos?

¡Sí! Todos los estudiantes reciben tres comidas al día. El desayuno y la cena son preparados por nuestro talentoso chef y se sirven como en casa; además, los estudiantes pueden repetir la porción si todavía tienen hambre. También se les entrega una bolsa de almuerzo el segundo día para que puedan comer al aire libre durante el paseo. Sin embargo, les pedimos que traigan el almuerzo de casa para el primer día de estadía en Balarat.

¿Qué sucede si mi hijo sigue una dieta especial o es alérgico a ciertos alimentos?

En nuestra cocina se preparan comidas sin frutos secos, sin cerdo y vegetarianas. En caso de tener otras necesidades alimenticias especiales, incluidas las alergias severas, los estudiantes deberán traer sus propios alimentos. Si tiene preguntas sobre los alimentos, comuníquese con la oficina de Balarat.

¿Adónde debo enviar el dinero para el paseo?

El maestro de su hijo recogerá el dinero en efectivo y los cheques. En caso de pagar con cheque, este debe ser emitido a nombre de la escuela primaria de su hijo. Si necesita ayuda financiera, debe comunicarse con el maestro o el director para hablar del tema de manera confidencial. La cuota cubre los alimentos de su hijo y nada más. Todos los otros costos necesarios para el funcionamiento de Balarat provienen de las Escuelas Públicas de Denver.

¿Qué debe llevar mi hijo?

Use la lista adjunta como guía. Allí se indica qué llevar y qué no. Ayude a su hijo a empacar, pero no lo haga por él. Es importante que su hijo sepa qué trajo para que no se mezclen sus pertenencias con las de otros estudiantes. Además, al hacerlo participar en el proceso de empacar, la responsabilidad que implica el paseo en Balarat comienza en casa.

¿Qué sucede si mi hijo no tiene alguna de las cosas que debe llevar?

Si su hijo no tiene alguna de las cosas que se necesitan, póngase en contacto con el maestro de 5.º grado de su hijo. El maestro y el personal de Balarat encontrarán una alternativa que se adapte a las necesidades del estudiante.

¿Quiénes trabajan en Balarat?

Los instructores de Balarat son todos empleados y educadores de las Escuelas Públicas de Denver y se han verificado sus antecedentes penales. Poseen certificación en reanimación cardiopulmonar y en primeros auxilios, y están capacitados, no solo para enseñar, sino también para actuar en situaciones de emergencia en entornos remotos. Para saber más sobre nuestro personal, visite el sitio web de Balarat en <http://balarat.dpsk12.org/staff/>

¿Qué sucede si se presenta una emergencia en Balarat?

Nuestro personal está capacitado para manejar las situaciones de emergencia en el centro. Nos comunicaremos con los padres o tutores legales de los estudiantes y, si se necesita atención médica, el hospital más próximo está a 25 minutos de distancia.

¿Con qué comodidades cuentan para dormir?

A cada clase de 5.º grado se le asignará una cabaña calefaccionada para dormir. En las cabañas hay un dormitorio para niños y otro para niñas, equipados con literas. Cada dormitorio tiene un baño en su interior. El maestro de clase y el instructor de Balarat también dormirán en la cabaña para supervisar. Cada uno de ellos tendrá una habitación por separado junto al dormitorio de los niños o de las niñas.

¿Qué aprenderá mi hijo durante el paseo escolar a Balarat?

En DPS, hemos trabajado durante años junto a maestros, padres y administradores en el diseño de nuestro plan de estudios y actividades. Hemos elaborado un plan de estudios de conformidad con los estándares de educación de Colorado, de manera de apoyar e incorporar lo aprendido por los estudiantes en el aula. Podemos afirmar que, mientras se divierten, los estudiantes también están aprendiendo y viceversa.